

Solamente sabiendo más sobre cómo viven los jóvenes su juventud podremos empezar a entender algo mejor como se plantean su relación con el mundo de los significados y las expresiones políticas.



La percepción negativa de la vida política juvenil



Sigue nuestras redes

-  [rspchiapasoficial](#)
-  [rspchiapas](#)
-  [redes sociales progresistas chiapas](#)
-  [redes sociales progresistas RSP chiapas](#)
-  <https://rspchiapas.org/>
-  rspchiapas.atencion@gmail.com

Abril
2023



Parece obligado que cualquier reflexión sobre jóvenes y política comience haciendo mención a la habitual y reiterada visión negativa de la relación que los jóvenes mantienen, por lo menos en las tres o cuatro últimas décadas, con la política, entendida en términos generales

La imagen del joven pasivo y desinteresado de todo lo que ocurre en el ámbito político ha adquirido tal fuerza en el discurso social que se ha convertido en una de las señas de identidad de la juventud contemporánea

La crisis del modelo de activismo militante de base partidista y su sustitución por formas muy diversas de implicación, de carácter más bien puntual y episódico, en múltiples campos refleja en buena medida los propios rasgos culturales de buena parte de la juventud actual , así como la estrecha interrelación que existe con sus experiencias e intereses más cotidianos

Antes de seguir, por tanto, hay que reflexionar brevemente sobre cómo se es joven en la modernidad tardía y sobre los procesos dinámicos que dan forma a sus experiencias vitales y alientan sus caminos hacia la vida adulta